



## 東部こども園だより

令和5年9月号 発行責任者：園長小山田容子

### 夏野菜で元気もりもり!!

暑い日はまだ続きますが、夜になると虫の声が聞かれるようになりました。

8月はじめから掘りやじやがいの皮むき、とうもろこしの皮むき、パプリカの収穫など夏の野菜に触れる機会がたくさんありました。じゃがいも掘りは、熱中症予防の為、畑の先生の話は保育室で聞き、収穫は2つのグループに分かれて短時間でできるようにしました。自分たちが育てたじゃがいもが土の中から出てくると「うわ～大きいじゃがいもがされた。」と子ども達から歓声が上がりました。今年のじゃがいもの種類は「男爵」「メークイン」「とうや」の3種類でした。「ごつごつしているのは男爵、細長いのはメークイン、丸いのはとうや」畑の先生から教えてもらったじゃがいもの種類をしっかり覚えていた子ども達でした。収穫したじゃがいもは、早速、肉じゃが、ポテトサラダ、じゃが餅など様々な味付けで調理してもらい、その給食を子ども達は喜んで食べていました。3、4歳児のとうもろこしの皮むきのお手伝いでは「小さい組さんも食べるからおひげをきれいに取らなくちゃ。」と丁寧にむいたり、手触りや香などを感じたりしながら取り組む姿がありました。子ども達は様々な食材に触れ、猛暑にも負けずに給食や手作りのおやつもモリモリ食べ、元気に過ごすことができました。

これからは、スポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋がやってきます。子ども達にとっての実りの秋です。様々な経験や楽しい体験は、自信を持って行動する原動力になります。健康に気を付け、充実した日々を過ごしていきたいですね。



3歳児：とうもろこしの皮を上手にむいたよ！



4歳児：おいしそうなパプリカだね。



5歳児：じゃがいも掘りたくさん採れたよ



給食美味しいよ！（1歳児）



お野菜も食べてみるぞ（2歳児）

\* \* \* ♡ ♡ ♡ \* \* \*  
◆新しい保育職員のご紹介  
保育士 堀江 さくら  
※全学年に入るフリー保育士として保育に当ります。  
宜しくお願いいいたします。  
\* \* \* ♡ \* \* \* ♡ \* \* \*

### 9月の行事予定

日	曜	行事予定
1	金	安全点検・災害訓練・防災メニュー
8	金	布団持ち帰り日①
13	水	お弁当の日
19	火	0～2歳児身体測定
20	水	3～5歳児身体測定
21	木	東根市立第三中学校家庭科実習
22	金	布団持ち帰り日②
26	火	5歳児秋の遠足（朝日少年自然の家）
28	木	かもしかクラブ
29	金	誕生会 外ズック持ち帰り（3～5歳児）

10月の主な予定

3	火	4歳児秋の遠足（朝日少年自然の家）
11	水	運動会総練習
14	土	親子運動会
17	火	運動会ごっこ（0・1・2歳児のみ）
20	金	敬老の集い・お弁当の日
31	火	親子かもしかクラブ（5歳児親子のみ） 15:00～16:00

### ★外靴の確認をお願いします。（3～5歳児クラス）

9月29日（金）に園庭で使用している外靴を持ち帰ります。これは運動会で使用しますので、サイズ等を確認して10月2日（月）に忘れずに持ってきてください。



### お知らせとお願い

#### ★令和5年度親子運動会延期について

9月16日（土）は子ども達や保護者の皆様が楽しみにしている親子運動会です。しかし、今年は例年にない猛暑日が続いており、園庭に出て運動したり活動したりすることが大変難しい状況です。そこで、子どもたちの健康を最優先に考え、今年度の運動会を**10月14日（土）**に変更いたします。すでに予定を立ていらっしゃったとは思いますが、諸事情をご理解いただき、ご協力をよろしくお願ひいたします。尚、0, 1, 2歳児の運動会ごっこは、10月17日（火）に園児のみで実施いたします。

#### ★遠足日程の変更について

運動会の日程変更に伴い、年間スケジュールでお知らせしていた3～5歳児の遠足も変更となります。3歳児は10月にあそびあランドに遠足に出かけます。日程は後日連絡します。

#### こんなに成長したよ！

「成長のあしあと」配布について

今年度前期のお子さんの様子や成長した姿をお知らせする「成長のあしあと」を5日（火）に配布します。お子さんの成長をご家庭と園とで喜び合いながら、次の成長へつなげていきたいと考えています。ご覧になりましたら返信欄にご家庭の様子等をご記入の上、12日（火）まで返却をお願いします。これは年に2回配布いたします。後期は2月です。



### お祭りごっこ楽しいね



夏といえばお祭り！さくら組では、子ども達のアイディアでお祭りごっこが始まりました。かき氷・綿あめ・ポテト…たくさんの屋台がさくら組に並び「いらっしゃい！いらっしゃい！」の呼び声に他のクラスのお友だちや小さい組のお客さんがたくさん来て、大盛況のお祭りごっことなりました。

